

Editorial

M^a JOSÉ LOZANO DE LA TORRE

Presidenta de la Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, Castilla y León.

Con las elecciones de la nueva Junta Directiva de la Sociedad en octubre de 2000, finalizó mi labor como Directora del *Boletín de Pediatría*, cargo que he desempeñado durante tres años y medio.

Durante este periodo, gracias a la inestimable colaboración de los secretarios de redacción José Alonso, Javier Domínguez y Carlos Ochoa, y del consejo de redacción Susana Alberola, Javier Aldana, Carlos Díaz y Corsino Rey, creo que hemos logrado el principal objetivo que nos habíamos propuesto y que transcribíamos en el editorial del nº 160 del *Boletín*: "divulgar la actividad científica de nuestra Sociedad de Pediatría y facilitar la formación continuada de nuestros asociados".

Durante esta etapa hemos editado cuatro números anuales: dos de ellos se han destinado a la publicación de Originales, Revisiones, Notas clínicas, Artículos especiales; un boletín se ha dedicado a la actualización de protocolos diagnóstico-terapéuticos elaborados por pediatras y cirujanos infantiles de nuestra Sociedad y a los que agradezco profunda y sinceramente su colaboración. El cuarto número se ha destinado a la publicación de las ponencias y comunicaciones presentadas en el Memorial Guillermo Arce-Ernesto Sánchez Villares correspondiente. Como ya venía realizando el profesor Alfredo Blanco hemos mantenido vivo el Noticiero, lo que nos ha permitido conocer las actividades que se realizan en todos los ámbitos de nuestra amplia Sociedad, comunicar eventos agradables y en ocasiones también, transmitir noticias tristes.

Un logro muy importante ha sido la incorporación del *Boletín de Pediatría* a la base de datos del Índice Médico Español y últimamente, ya bajo la dirección del actual director José Luis Herranz, el poder disponer de todos los artícu-

los publicados en el *Boletín* desde 1997 a través de la página web de la Sociedad. A este respecto quiero agradecer a Carlos Díaz y Pablo Mola la importante labor que han realizado y continúan realizando desde la magnífica página web de nuestra Sociedad, que invitamos a visitar a quien aún no lo haya hecho (www.sccalp.org).

Deseo expresar mi gratitud a Jaime Masip y a Javier Pica-bea, responsables de Ediciones Ergon, por la excelente calidad de la impresión y por las magníficas fotos de portada. A Mayte Revuelta, responsable del *Boletín* dentro de Ergon, y con la que he mantenido una estrecha colaboración, un agradecimiento especial.

Quiero dar las gracias a todos los autores que nos han enviado sus artículos y a todos los lectores que consultan el *Boletín* por la atención que nos han prestado.

Dejo la dirección del *Boletín* en muy buenas manos. El profesor José Luis Herranz, neuropediatra y profesor titular de Pediatría a quien todos vosotros conocéis por su labor científica, docente y asistencial, y a quien agradezco su inestimable colaboración, es, además, un excelente organizador, lo que sin duda redundará en una magnífica labor de dirección y coordinación del órgano científico de nuestra Sociedad, y permitirá que las páginas del *Boletín* continúen abiertas para publicar las investigaciones, revisiones, observaciones clínicas y actividades profesionales de todos los asociados.

Dentro de la Sociedad comienzo una nueva etapa como Presidenta de la misma, y lo hago con mayor ilusión, si cabe, con la que me hice cargo de la dirección del *Boletín*, porque cuento con el apoyo y la confianza de la nueva Junta Directiva, formada por personas dispuestas a trabajar en equipo con el objetivo de cumplir los fines de nuestra Sociedad.